

PAVIMENTA EDOMÉX AVENIDA PARQUE NACIONAL EN SAN SALVADOR ATENCO

- *Invierte GEM 20.8 millones en mejorar la arteria, que mejorará la conectividad con la carretera Texcoco-Lechería.*

San Salvador Atenco, 21 de abril del 2016.- El Gobierno del Estado de México, a través de la Secretaría de Infraestructura, pavimenta la avenida Parque Nacional, en San Salvador Atenco, para mejorar la conectividad hacia la carretera Texcoco-Lechería.

Con una inversión de 20.8 millones de pesos, se mejora la vialidad en un tramo de 1.1 kilómetros, con una superficie total de 16 mil 725 metros cuadrados y cuatro kilómetros de guarniciones en su primera etapa, así como la reubicación de 12 postes de la Comisión Federal de Electricidad.

Esta avenida que conecta al parque acuático Ahuehuetes con la carretera Lechería-Texcoco, lleva un avance físico de 65 por ciento, y hasta el momento se han utilizado tres mil 680 toneladas de asfalto, 12 mil 500 metros cúbicos de tezontle y tres mil 344 metros cúbicos de mejoramiento con grava controlada.

Para la segunda etapa se tiene programado la construcción de baquetas, alumbrado público, pintura y un arco de bienvenida a dicho parque, lo que agregará un elemento más de identidad y orgullo a la comunidad que recibirá a las familias de la región que disfrutarán de esta nueva atracción.

Además, la vialidad permitirá agilizar la llegada de paseantes y visitantes al parque acuático Ahuehuetes, obra que el Gobierno del Estado de México construye en este municipio, el cual ofrecerá a sus visitantes una torre de toboganes extremos y una más de toboganes mixtos, alberca de olas, un río lento para navegar en llantas y un enorme módulo acuático infantil interactivo, entre otros elementos.